

La primera parte tras un peloteo algo insulso en que por parte de los locales no se llega a dibujar ninguna buena jugada, se llegó a los quince minutos en que Ruaix consigue de potente tiro el primer gol de los visitantes. A partir de este instante parece que los locales ponen más tesón en la lucha pero no llegan a compenetrarse desperdiciando dos buenas ocasiones para marcar, hasta que Torres el mejor hombre en la delantera local, consigue dos goles, el segundo de penalty. Acto seguido Ruaix empató de otro potente tiro. Al poco rato, Torres consigue el tercero de bonita jugada, llegándose al descanso con el resultado de 3 a 2 a favor de los locales.

La segunda parte empieza con el mismo juego que la primera, consiguiendo el mismo Ruaix empatar nuevamente para los visitantes. A partir de este momento los locales se encoraginan al ver que se les puede escapar el partido y ligan algunas buenas jugadas, viéndose entonces la clara superioridad de los locales sobre sus rivales, marcándose tres goles seguidos, obra de Rosell, Casamitjana y Conesa, respectivamente, llegándose al final del partido con el resultado de un claro 6 a 3 a favor de los locales.

Alís en la puerta algo inseguro, sobre todo en las salidas. La defensa ha sido la línea más regular de los locales, siendo Masjoan el mejor. Sala, bien, abusando del regate delante puerta. Vila ha empezado flojo para afianzarse en la segunda parte. Bremer y Partagás han estado muy irregulares, abusando de practicar juego alto, entregando las pelotas sin precisión. En cuanto a la delantera ha tenido el mejor hombre en Torres, fácil en el desmarque y una buena intuición de la jugada, lástima que la mayoría de las veces sus compañeros no le entienden la jugada. Rosell bien, algo individual. Casamitjana voluntarioso y bullidor, pero sin fondo. Los exteriores cumplieron bien su cometido, no pudiendo lucir su clase por falta de balones.

Este equipo jugando con entusiasmo y coraje y puliendo alguno de sus defectos creemos que puede conseguir un buen lugar en este Torneo. La afición local así lo espera, procurad pues no defraudar a este público de Alella que acude cada domingo a alentarnos, para dejar bien alto el prestigio deportivo de Alella.

Los de La Llagosta han jugado un futbol brusco y faltó de ligazón, esto sí, con mucho entusiasmo, siendo Ruaix su mejor hombre, muy peligroso delante puerta y de potente tiro; la defensa es la línea más regular, los demás al mismo nivel.

El arbitraje del señor Palomo, bien.

### En Aiguafreda

AIGUAFREDA 2  
LA AMETLLA 5

El Aiguafreda parece haber cogido de nuevo la mala racha al encajar otra derrota en su propio campo, esta vez ante el equipo de La Ametlla, en un partido que ha tenido como nota destacada, dejando aparte el juego y los goles, la actuación del árbitro señor Ventura.

No pretendemos quitar méritos a la victoria de los de La Ametlla, ni justificar la derrota local en la desdichada labor del árbitro, aunque bastante influyó en ella.

La primera parte ha sido igualada y de buen juego por ambas partes y ha terminado con el resultado de 3 a 2, favorable a los de La Ametlla. Han marcado primero los locales, por medio de Galvany, a los 12 minutos. Hasta el minuto 37 no han conseguido marcar los forasteros, pero luego en tres minutos han conseguido tres goles. El primero, obra de Pujol, precedido de un claro fuera de juego. El segundo, al rematar el mismo jugador entre una barrera de jugadores, y el tercero, obra de Parés, de un buen tiro de lejos, que también fué precedido de manos por dos veces, sin que el árbitro se enterara. El segundo tanto local, lo ha marcado Sayós.

La segunda parte ha sido de dominio forastero, favorecido por lesión de Tati, quien ha tenido que retirarse 25 minutos antes del final. A los 20 minutos ha marcado Vila el cuarto gol para su equipo, en una situación inverosímil, y el quinto, lo ha conseguido Pujol a pase de Vila, quien había recogido la pelota completamente fuera de la línea de gol.

La Ametlla tiene un buen conjunto, en el que destacan los jóvenes Parés, Pujol, Samper y Viaplana I. Su mejor característica es su combatividad, en lo que han sido netamente superiores a los locales. De éstos, el mejor ha sido Ricart, junto con sus compañeros de línea. Los demás no han tenido muy buena tarde.

Las alineaciones han sido las siguientes:

Aiguafreda. — Miró, Vall-llovetas, Ventura, Ricart, Tati, Bai, Novellas, Borrell, Sayós, Galvany y Nasi.

La Ametlla.—Martí, Viaplana II, Flaqué, Barrés, Torrents, Viaplana I, Samper, Parés, Pujol, Plumé y Vila.

J. L. Lascalles.

### En Santa Eulalia

SANTA EULALIA 4  
MONTMELO 3

La necesidad que los dos equipos tenían de puntuar fué la ocasión de que presenciáramos un partido, no de calidad, pero sí de movimiento en el primer tiempo y de nerviosismo en el segundo. Presentóse el equipo local con algunos reservas lo que hizo suponer que los puntos no se quedarían en Santa Eulalia, cosa que fué confirmándose durante el partido, ya que los visitantes lograron marca primero y llevar ventaja hasta el segundo gol. No obstante demostraron ser más jugadores de primer tiempo que no de segundo, ya que después del descanso notóse que sus líneas flaqueaban y dieron ocasión a que se les tuviera embotellados constantemente. Si los blanquiverdes hubiesen llevado tan sólo la línea media titular su adversario hubiera tenido que resignarse a un resultado mucho más clarísimo.

Aunque el resultado refleje que fué un partido nivelado, no fué así, pues en el segundo tiempo sólo se salvaron del fracaso, por parte de los visitantes, un número muy reducido de ellos.

Los locales, a pesar de dominar no hicieron un juego que digamos bueno, pero la delantera cuajó algunas jugadas a las que no estábamos acostumbrados, logrando marcar los goles Galobart, Palá, Vila de penalty y Valentí. Las demás líneas no estuvieron del todo seguras, dos de los goles que marcaron los visitantes fueron fallos de la línea defensiva.

Los visitantes demostraron tener un pundonor inigualable pero, nada más, en conjunto poco hicieron y en individualidades sobresalieron el defensa central y los exteriores.

El árbitro, señor Gascón, no acertó ni una, señalando faltas inexistentes y las que existieron las interpretó mal, sue te que estaba dirigiendo un encuentro sin malicia, a sus órdenes se alineó el Montmeló de la siguiente forma: Castells, Ribalaigua, Castells, Salavedra, Caballé, Manils, Sayol, Cartró, Jacas, Catafal y Butjosa y al Santa Eulalia: Maspons, Tura, Saló II, Bonet, Nadal, Torrents, Palá, Ortafá, Vila, Galobart y Valentí.

Jotemese.

**¡ NIÑOS !**

Encargad vuestras **ESTAMPAS** de

1.<sup>a</sup> COMUNION en

**Gráficas GARRELL**

J. Umbert, 24

**GRANOLLERS**